

令和元年度第2回番組審議委員会議事録

1 開催年月日 令和元年7月3日(水)

2 開催場所 CTY本社3階会議室

3 委員の出席

- ① 委員総数 10名
- ② 出席委員数 9名
- ③ 出席委員 小林慶太郎(四日市大学 教授)
出口 功(菰野町スポーツ・文化振興会 事務局長)
矢田敏浩((公財)四日市市文化まちづくり財団
四日市市文化会館 グループリーダー)
堀内あかね(菰野町観光協会)
三輪栄子(元四日市市消防団 サルビア分団分団長)
服部洋明(メガネの隆明堂 店主)
笹岡邦清(暁石齋株式会社 取締役)
藤井博光(ライブハウス フルハウス 元店主)
大塚徳人(四日市大学 環境情報学部 学生)
- ④ 欠席委員 原真由美(民生委員)
- ⑤ 放送事業者側出席者氏名 諸岡 太(CTY-FM 局長)
山本浩之(CTY-FM チーフディレクター)

4 議題

審議番組 番組名 美月のハッピートーク
※スポンサー番組
放送日時 第1、3木曜日
17:10~17:20
※10分間の収録番組
※第1本放送、第3再放送

5 審議概要

CTY-FM 番組審議委員会 小林慶太郎委員長の挨拶に続き、CTY-FM 局長 諸岡太より新番組表発行のお知らせとご挨拶。その後、7月からの新番組等のご報告を行いました。また9月には開局20周年を迎えるにあたり、特別番組を企画しているのでご意見、ご感想などあればお力添え頂きたいとご協力をお願いいたしました。その後、審議番組の視聴・合評が行われました。

7 審議内容

委員長：番組視聴の前に番組概要の説明をお願いします。

会社：心身カウンセラーとしてご活躍の美月さんをララスクエア4階のデルタスタジオにお迎えして、日々の暮らしの中で気づきから得られる感謝や感動をラジオを通してお伝えします。普段抱えている悩みや問題を解決することが出来るよう、少しでも前向きな心になっていただくきっかけになれば・・・が基本コンセプトです。

番組聴取： 番組名 美月のハッピートーク
※スポンサー番組
放送日時 第1、3木曜日
17：10～17：20
※10分間の収録番組
※第1本放送、第3再放送

委員長：みなさんのご意見をお願いします。

委員：心身カウンセラーと名乗っていらっしゃるようですが、こういう資格というのは公的資格なのですか。

委員：霊媒師とか占い師というのとはまた別物なのですね。

委員：心身カウンセラーについて、ご自身の仕事内容について、もう少し詳しく番組冒頭あたりで説明があると良いと思います。

委員：スポンサー番組とありますが、ご自身がスポンサーなのですね。

委員：Webの情報によるとお店（事務所）を構えていらっしゃるようですが、詳しい事業内容、営業内容は何でしょうか。

委員：ちょっとスピリチュアルな内容なので、見方によれば危なげな番組にも感じます。

委員：宗教的な要素が含まれている番組ということではないでしょうか。

委員：仮に宗教的要素やスピリチュアルな番組だとしたら、ご自身の立場とお店の事業内容や営業内容を明確に示す必要がありますね。

委員：人生相談やお悩み相談番組との区別がつきにくい番組ですね。

委員：内容的には良いことを言ってらっしゃるので、やはり美月さんのアイデンティティというか立場をもっと明確にしたら良いと思います。

委員：局としてスポンサー基準を厳格に明確にするべきだと思います。

委員：10年以上続いている番組ということなので、一定のリスナーがいるということですね。

委員：こういう番組は聴きたい人と聴きたくない人とのニーズがはっきりとわかれると思います。

委員：旅行に行った際の情報はとてもわかりやすく参考になりました。短い時間の中でうまくまとめてありました。

委員：フリートークメインの感じがしますが、台本のようなものは存在するのでしょうか。

委員：現在は放送時間が夕方の時間帯ですが、この時間帯で適当でしょうか。

委員：宗教の番組などは早朝だったりすることが多いかと思いますが、他の時間帯の検討もしてみてもはどうでしょうか。

委員：特定の人、本当に聴きたい人が聞く番組だと思うので、万人向けの時間帯でなくてもよいのではないのでしょうか。むしろ、番組宣伝をしっかりとすれば早朝深夜でも良いような気がします。

委員：番身のコンテンツとしては、こういう番組もありとは思いますが、番組内容など扱いには十分気をつけなければいけませんね。

委員：局としての信用に関わることなので、番組内容やその情報についての裏づけなどをしっかりとって欲しいと思います。それがなされれば、こういうコンテンツもありだと思います。

委員長：10年以上続く長寿番組ということで一定のリスナーがいると判断が出来ると思います。ただ、美月さんご自身のことがいまいまいち不明確であったり、ご自身がスポンサーであるということ踏まえると、提供名をはっきり名乗ることが番組そのものの信用、信頼につながると思います。今回のこときっかけに是非、番組スポンサーとしてのあり方などを再検討して頂きたいです。ただ、人生相談やお悩み相談、宗教番組などは民放さんでも放送していますし、コンテンツとしてはありだと思います。ですから、今後局としてより一層、この種の番組の扱いには十分気をつけて欲しいところです。

会社：貴重なご意見をたくさんありがとうございました。まだまだご意見があろうかとは思いますが、また、ご意見やご感想などがございましたらその都度、ご教授いただきたく存じます。今日は1時間半にわたり議論を頂き、ありがとうございました。

次回開催日 令和元年10月4日（金）16：00～（予定）

8 審議会の答申などに対してとった処置

9 記事の公示

CTY-FM ホームページにて公示